



# ほしぐみクラスだより

令和6年6月3日(月)  
尚徳福祉会 井荻保育園

入園、進級から2カ月経ち、5月に入園したお友だちもすっかり保育園の生活に慣れてきたようです。みんな好きなおもちゃを見つけて遊んだり、保育者と一緒にお気に入りの絵本を見たり、歌や手遊びをしたり楽しく遊ぶ姿が見られます。園庭ではシャボン玉を追いかけたり、砂場でアイスを作ったり感触遊びを楽しむ元気いっぱいの子どもたちです。

梅雨に入ると、大好きな園庭で遊ぶ機会も減ってしまいますが、お部屋でも風船遊びや新聞紙ちぎりをしたり、また廊下や移行児室、ホールなども利用して楽しく過ごせるよう工夫していきたいと思ひます。

## おもちゃコーナーを少し工夫してみました♪



おもちゃのかごを統一し、棚やかごに写真をつけて、片付ける場所を分かりやすくしました。子どもたちもすぐに写真に気づき「ないない」と写真の位置にお片付けしてくれる姿も見られます！

## 週末の外靴持ち帰りについて

これまで週末には外靴を靴袋に入れて、こちらで汚れもの袋に入れていましたが、今月よりやり方を変更したいと思います。

こちらで外靴を靴袋に入れ靴箱へ入れておきますので、そこから抜いてお持ち帰りください。

こんな感じで入れておきます

週明け登園した際は、靴を靴袋から出して、靴箱へ袋はカゴへお願いします。

☆靴袋がまだの方は、ご用意をお願いします。濡れていたり、どろんこになった靴をお返しすることもあるので、汚れても大丈夫な素材がいいと思ひます。

## 6月のねらい

- ・梅雨の自然を見たり触れたりして親しみをもつ。
- ・身の回りのことに興味をもちやってみようとする。
- ・身体を清潔にすることでさっぱりとした感覚を味わう。

## 6月7日(金)は保護者会です！

15:45～16:45  
2階ホールにて

当日はみなさんと楽しい時間を過ごしたいと思ひます。よろしくお願ひします！